

18.05.2007 - 11:00 Uhr

La Banque Hapoalim (Suisse) S.A. ouvre une filiale à Singapour

Zurich (ots) -

La Banque Hapoalim (Suisse) a ouvert ce mercredi sa nouvelle filiale à Singapour. Cette filiale, la première de la Banque Hapoalim en Asie, est principalement orientée sur les marchés asiatiques.

Dans le cadre de l'expansion annoncée du marché en Asie, la Banque Hapoalim (Suisse) S.A. a ouvert une filiale à Singapour ce 16.05.2007. "Un des principaux objectifs de notre stratégie commerciale est de devenir une banque mondiale offrant ses services aux quatre coins de la planète. L'ouverture de la filiale de Singapour constitue la première étape de notre positionnement en Asie...", déclare Zvi Ziv, CEO de la Banque Hapoalim B.M.

La nouvelle filiale de Singapour est dirigée par Rami Lador, Managing Director, auparavant responsable du "foreign trade network" auprès de la Banque Hapoalim à Tel Aviv.

La Banque Hapoalim (Suisse):

Au 1er janvier 2007, la Banque Hapoalim (Suisse) possède plus de 10,6 milliards de francs suisses d'actifs sous gestion, emploie plus de 180 collaborateurs et dispose de fonds propres dépassant 280 millions CHF.

Fondée en 1975, la Banque Hapoalim (Suisse) S.A., dont le siège est situé à Zurich, possède des filiales à Zurich, Genève, Luxembourg et depuis peu à Singapour, ainsi que des représentations à Tel Aviv, Hong Kong et Moscou. Grâce à son large réseau international, particulièrement développé en Occident, la Banque offre à sa clientèle du monde entier des services professionnels de private banking.

La Banque Hapoalim (Suisse) S.A. est une filiale à cent pour cent du plus grand groupe financier d'Israël, la Banque Hapoalim B.M. Fin 2006, le groupe possédait un capital de 67 milliards de dollars US et réalisait un bénéfice de 795 millions de dollars US.

Contact:

Nicola Battistini, Marketing
E-mail: nicola.battistini@hapoalim.ch

Banque Hapoalim (Suisse) S.A.
Stockerstrasse 33
8027 Zurich
Tél.: +41/44/283 81 81
Internet: <http://www.hapoalim.ch>